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Например, капитальный ремонт 
лицея «Политэк». Этот наказ изби-
ратели озвучивали Дмитрию Алек-
сандровичу еще в ходе его первой 
депутатской пятилетки. Этакий 
«аленький цветочек», который не 
сорвешь в соседнем огороде – сто-
имость баснословная, сложностей 
масса! Кудряшов вызов принял. 
На поиск возможностей внесения 
объекта в планы ремонта, выделе-
ния средств областным бюджетом, 
средств софинансирования из небо-
гатого городского бюджета, подго-
товку проектно- сметной документа-
ции, на переговоры и согласования 
потребовался не один год. Но, как 
говорится, «вода камень точит» – 
в 2024 году капитальный ремонт 
в крупнейшем лицее города начат! 
«Очень рад, что получилось убе-
дить и Правительство Ростов-
ской области, и Министерство 
образования в том, что ремонт 
нашей школе нужен уже сегодня! 
Пользуясь случаем, хочу поблаго-
дарить заместителя губернатора 
Ростовской области Игоря Алек-
сандровича Гуськова за поддержку. 
Школа у нас уникальная и по праву 
является центром нашего окру-
га!» – говорит Дмитрий Кудряшов.

У любой медали бывает две 
стороны. Так и с ремонтом лицея. 
Помимо радости, у жителей возникли 
и неожиданные проблемы. Огородив 
территорию объекта забором, стро-
ители перекрыли местным жителям 
привычные пути передвижения. 
В непогоду главная обходная до-
рожка протяжённостью 223 метра 
становилась непроходимой. Она 
соединяла две противоположные 
стороны В-7 и позволяла пройти 
к библиотеке № 12, детскому саду 
«Зоренька», скверу «Героев Рос-
сии», продуктовым магазинам. Ку-
дряшов – депутат, работающий на 
Ростовской АЭС. Благодаря выде-
ленным атомной станцией целевым 
средствам народному избраннику 
удалось обеспечить жителям окру-
га удобный доступ к социально 
 значимым объектам. Исполнителем 
социально- благотворительного про-
екта «Ремонт пешеходной дороги от 
дома № 10 до дома № 16 по ул. 
Карла Маркса округа № 21 города 
Волгодонска» выступил благотво-
рительный фонд «БлагоДарение» 
г. Волгодонска. Он же заключил до-
говор подряда с ИП Апанович А.С. 
В июне 2024 года пешеходная до-
рожка с твердым покрытием была 
введена в эксплуатацию.

На бюджетные средства выпол-
нен ремонт трех въездных дорог 
в квартал со стороны улиц Акаде-
мика Королева, К. Маркса, проспекта 
Мира.

В связи с ремонтом лицея «По-
литэк» общественная приемная де-
путата 21-го округа переехала в по-
мещение по адресу: ул. Дружбы, 10. 
Понимая, что многим избирателям не 
совсем удобно добираться к новому 
месту расположения приемной, де-
путат и его помощник принимали об-
ращения не только лично, но и дис-
танционно, по телефону. В случае 
необходимости депутат сам выезжал 
к своим избирателям. Такая встре-
ча была организована и с жителями 
дома по улице Академика Королева, 
8. Речь шла об устранении послед-
ствий циклона «Ольга» и возможно-
сти ремонта второстепенной дороги 
вдоль дома.

Циклон «Ольга», конечно, со-
здал напряженную обстановку. Жи-
тели 21-го округа, начиная с участия 
в выборах Президента страны и за-
канчивая выходом на субботники, 
всегда проявляют высокую граждан-
скую сознательность. Они, конечно, 
сразу же откликнулись на призыв де-

Округ № 21: Кудряшов пообещал, 
Кудряшов сделал

ЛЮДИ ДЕЛА

Т ерритория 21-го округа, интересы жителей которого вот уже два депутатских срока в город-
ском парламенте представляет Дмитрий Кудряшов, довольно протяженна. Помните известное 
выражение: «В Греции есть все!»? Вот и об этом округе можно сказать так же. Здесь и ве-

личественный Рождественский собор, и так долго ожидаемый парк «Молодежный», и солидная 
многоэтажная застройка, и постоянно расширяющий свои границы частный сектор. Как в любом 
большом хозяйстве, в округе периодически возникают вопросы, связанные с обеспечением 
комфортного проживания людей, соблюдения их законных прав и интересов. Поддержка де-
путата, к которому избиратели обращаются за помощью, чаще всего позволяет найти выход 
из сложившейся ситуации. Одни проблемы удается решить быстро, на другие – уходят годы.

путата выйти на устранение послед-
ствий циклона. Ветви были собраны 
в кучи в феврале, в том числе и на 
территории общественного пользо-
вания – в сквере «Героев России». 
Но вот с вывозом бурелома возник-
ла заминка. Город не справлялся 
с объемом, не хватало транспорта, 
а жителей раздражали мусорные 
пейзажи, особенно в местах обще-
ственного отдыха. Дмитрий Алек-
сандрович неоднократно обращался 
к ответственным службам, и пусть не 
сразу, но в мае, сквер был очищен 
от надоевших куч.

На контроле депутата стояло 
и выполнение работ МУП «Водока-
нал» по перекладке трубопрово-
да на участке магистральной сети 
хозяйственно- бытовой канализации 
в районе МКД № 6 по ул. Академика 
Королева. Жители жаловались на 
неприятный запах. Нельзя было до-
пустить приостановки работ. Сегодня 
проблема устранена.

Приятно, когда «игра идет не 
в одни ворота», когда чувствуешь 
поддержку тех, для кого рабо-
таешь. Депутат и жители округа 
выступили единой командой в за-
щите зеленых насаждений в сквере 
«Героев России». Первой трево-
гу забила Валентина Алексеевна 
Вялкова, обратив внимание на то, 
что высаженные в прошлом году 
ели засыхают. Дмитрий Алексан-
дрович поддержал активистку, 
выделил средства на удобрения, 
добился, чтобы полив осущест-
влялся на постоянной основе. Ма-
шину-то присылали, но поливать 
было некому. Депутат приглашал 
на субботники. Жители округа 
выходили. Регулярно поливали  
17 елей. Валентина Алексеевна не 
пропустила ни одного субботника, 
строго отслеживала, измеряла глу-
бину пролива и запрещала убирать 
шланг, если считала, что для кор-
невой системы деревца влаги будет 
недостаточно. Водителя отпускала, 
только убедившись, что цистерна 
опорожнена полностью. По сло-
вам помощника депутата Марины 
Лихолетовой, для этого женщина 
серебряного возраста (!) сама под-
нималась в кабину автоцистерны, 
чтобы увидеть показания прибора! 
Несмотря на засушливое лето, елки 
отстояли. Сегодня любуются отрос-
шими новыми, нежными побегами. 
Конечно, Валентина Вялкова запом-
нилась всем! «Пример нашей люби-
мой активистки, которая подняла 
проблему до уровня администра-
ции и спасла ели, говорит о том, 
какие ответственные у нас люди, 
с какой любовью они относятся 
к округу», – отмечает Дмитрий Ку-
дряшов. От себя хочется добавить: 
«И доверяют своему депутату». Жи-
тели дома 27 по улице Маршала Ко-
шевого, которым в следующем году 
запланировали установить детскую 
площадку, уже сегодня высадили 
деревья вокруг ее предполагаемо-

го места размещения. Значит, ве-
рят – Дмитрий Александрович не 
подведет!

Впрочем, взаимная помощь из-
бирателей и депутата не ограничи-
вается только интересами округа. 
Нельзя не отметить, что когда в ав-
густе 2024-го в городе был объяв-
лен сбор гуманитарной помощи для 
пострадавших в Курской области, 
приемная депутата и жители 21-го 
округа не остались в стороне. Уча-
ствовали они и в акции «Посылка 
солдату». В приемной депутата Ку-
дряшова оказывают консультатив-
ную помощь каждому обративше-
муся участнику СВО или членам их 
семей. Порой вовремя полученный 
совет, разъяснение, помощь в пра-
вильном оформлении запросов по-
могают не отчаяться, не разуверить-
ся в справедливости.

Что касается культурно- 
досуговой жизни округа, то она 
процветает. Благодаря доброму 
сотрудничеству депутата и руково-
дителей культурных и образователь-
ных учреждений микрорайона – ди-
ректора лицея «Политэк» Людмилы 
Валерьевны Беляковой, заведующей 
библиотекой № 12 Татьяны Серге-
евны Денис – в округе не только 
решаются некоторые проблемные 
вопросы, но и праздники получаются 
незабываемыми!

Веселые гулянья и угощения 
вкусными блинами на Масленицу 
при финансовой поддержке РоА-
ЭС стали уже доброй традицией. 
Тружеников тыла в микрорайоне, 
конечно, остались уже единицы, но 
праздник, прошедший 9 Мая на пло-
щади около входа в лицей «Политэк» 
в память о Победе в Великой Отече-
ственной вой не, объединил разные 
поколения. Концертная программа 
подготовлена активом микрорайо-
на и учащимися лицея. В День го-
рода округ не только поздравлял 
жителей, но и чествовал семейные 
пары-юбиляры, прожившие в браке  
5, 10, 45, 55, 65 лет! Да, было при-
нято решение отметить и молодые 
семьи. Посчитали, что первые юби-
леи для молодых – это важно. Внима-
ние, проявленное к ним, тоже скре-
пляет союз. А самую заслуженную 
семью Ежковых Евгения Яковлевича 
и Валентины Иосифовны, имеющих 
65 лет опыта счастливой семейной 
жизни, чествовали еще и пятого сен-
тября в отделе ЗАГС.

В День защиты детей артисты  
ДК «Октябрь» радовали ребятишек 
анимационной программой, а депу-
тат – мороженым. Концерт, посвя-
щенный Дню пожилого человека, 
благодаря вокальной группе 21-го 
округа «Любавушка» и коллективу 
библиотеки № 12, где, собственно, 
и проходило мероприятие, получился 
очень душевным. Впереди еще но-
вогодние праздники, и нет сомне-
ний, что они тоже оставят приятное 
впечатление.

Вот уже много лет ни один 

праздник в округе не обходится 
без «Любавушки». Каждый вторник 
в библиотеке № 12 проходят репе-
тиции группы. Не только любителей 
пения, а всех активистов округа де-
путат поощряет благодарственными 
письмами, бесплатными билетами 
на концерты, которые проходят во 
Дворцах культуры Волгодонска. 
В этом году организовал выезд ак-
тива округа на базу отдыха «Волна».

Кружок «Мастерицы на все руки» 
объединяет всех желающих зани-
маться рукоделием. До недавнего 
времени рукодельницы встречались 
в помещении общественной прием-
ной депутата в лицее «Политэк». Но 
теперь, по просьбе депутата, им най-
дется место в библиотеке. Действи-
тельно, сегодня именно она является 
центром просвещения и культурной 
жизни округа. Депутат Кудряшов 
всегда оказывает поддержку этому 
значимому учреждению. В текущем 
году библиотеке подарен цветной 
принтер, на следующий – также за-
планировано выделение средств на 
материально- техническое оснащение.

Округу № 21 достался особенный 
депутат. Кудряшов – не только со-
трудник АЭС, общественный деятель, 
но и известный российский боксер- 
профессионал. Неудивительно, 
что физической культуре и спорту 
в округе уделяют особое внимание. 
В течение года в зависимости от се-
зона на различных спортивных пло-
щадках города и в спортивных залах 
МБОУ «Лицей «Политэк» функцио-
нировали группы здоровья и секции 
мини-футбола для детей и взрослых. 

25 ребятишек сдали нормы ГТО. Ко-
манды округа в рамках городской 
Спартакиады микрорайонов Волго-
донска принимали активное участие 
в соревнованиях и занимали призо-
вые места. Ни один праздник не про-
ходил без организации спортивных 
мероприятий. Со Светланой Водола-
зовой – спортивным инструктором 
МАУК «Содружество», закрепленным 
за округом №21, сложились добрые 
отношения. К Светлане Викторовне 
обращаются, если надо посовето-
ваться, в каком виде спорта, в какой 
секции задействовать того или ино-
го ребенка. Она подсказывает, дает 
направление. В проведении в округе 
праздников всегда идет навстречу 
идеям депутата, а Кудряшов, в свою 
очередь, поддерживает спорт, осо-
бенно детский.

В апреле депутат Волгодонской 
городской Думы Дмитрий Кудряшов 
провел встречу со студентами ВИТИ 
НИЯУ МИФИ. В актовом зале инсти-
тута собралась заинтересованная, 
увлеченная молодежь. Дмитрий 
Александрович со знанием дела, 
опираясь на свой опыт, говорил 
о спорте, о будущем, о здоровье, 
о вредных привычках, о выносливо-
сти и о многом другом. Около трех 
часов вопросов- ответов прошли на 
одном дыхании! Впрочем, не только 
о спорте беседует Кудряшов с моло-
дым поколением. Урок парламента-
ризма, который он проводил с де-
вятиклассниками лицея «Политэк», 
помог ребятам больше узнать о за-
дачах, особенностях, значимости 
депутатской деятельности.

Выполнив большинство наказов избирателей в этом году, Дми-
трий Кудряшов, не теряя темпа, готовится к следующему. Уже 

сегодня совместно с домкомами определены основные направления 
освоения бюджетных и внебюджетных средств, которые должны 
поступить на нужды округа в 2025 году. Среди них как уже озвучен-
ные детская площадка и оснащение библиотеки, так и ремонт вну-
триквартального проезда, установка осветительных опор и фонарей 
в кварталах В-7 и частного сектора «Медгородок-2».

Нина ЕГОРОВА


